
Anleitung für externe Nennungen / 

Instruction for registration for 

international athletes 
 

 

1. Öffnen Sie die Website https://oelv.athmin.at/events.aspx (ATHMIN). / Open the website 

https://oelv.athmin.at/events.aspx (ATHMIN). 

  

https://oelv.athmin.at/events.aspx
https://oelv.athmin.at/events.aspx


2. Wählen Sie den Menüpunkt „Veranstaltungen“. / Choose the menu option „Veranstaltungen“. 

3. Wählen Sie die Veranstaltung „EUREGIO-Meisterschaft mit TM AK/U23/U18“ aus und klicken Sie 

auf „Details“. / Choose the Event „EUREGIO-Meisterschaft mit TM AK/U23/U18“ and click on 

„Details“.

 



4. Klicken Sie auf „Externe Nennungen/Registration for international athletes“. / Click on „Externe 

Nennungen/Registration for international athletes“. 

5. Geben Sie die Athletendaten (Geschlecht, Name, Geburtsdatum, Nationalität, Verein) ein und 

klicken Sie auf „Weiter/Next“. / Enter the information of an athlete (gender, name, date of birth, 

nationality, club) and click on „Weiter/Next“. 

  



6. Wählen Sie die Bewerbe aus, in denen der/die AthletIn startet und geben Sie die PB und die SB an. 

Bitte wählen Sie die Bewerbe mit der Kennzeichung „SÜDTIROL/TRENTINO“. / 

Choose the Events, in which the athlet will compete and fill in PB and SB. Please choose those 

Events with the addition „SÜDTIROL/TRENTINO“. 

 
 

 

7. Bestätigen Sie die Daten, indem Sie das Kontrollkästchen markieren und klicken Sie auf 

„Speichern/Save“. / Confirm the data by checking the checkbox and click on „Speichern/Save“. 

Die Meldungen müssen danach erst genehmigt werden und scheinen deshalb nicht sofort in der 

Meldeliste auf. / The registrations have to be excepted by the host and therefore the data will not be 

shown in the registrations list immediately. 


